
**Championnat de France Nationale 2 de Basket-ball - Rencontre Besançon
Basket Comté/Lourdes Basket Club - Communication de M. le Député-Maire**

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Je possède ici le ballon du match du Besançon Basket Comté. Les joueurs ont tenu à retourner un petit peu le geste qu'ils avaient fait l'an dernier je crois ici au Conseil Municipal, de rendre leur maillot. Erik LEHMANN, le capitaine du BBC était très satisfait des prestations de notre service des Sports que je remercie et du Service Communication, pour le match de samedi dernier que la Ville de Besançon parrainait et où les records ont été battus notamment en matière de nombre de spectateurs.

C'est plus intéressant d'avoir un ballon qu'un maillot mais il faut quand même les deux pour jouer !

Dont acte.